

Olahraga Bersama TNI-Polri Memperkuat Sinergi dalam Mengawal Tahun Politik 2024 di Kabupaten Mamuju

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Jun 23, 2023 - 10:17



Mamuju - Dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023, TNI dan Polri menggelar kegiatan olahraga bersama yang bertujuan untuk memperkuat sinergi antara kedua instansi dalam mengawal tahun politik 2024 bertempat di Mapolresta Mamuju Jl. KS. Tubun Kabupaten Mamuju Prov Sulawesi Barat. Jumat (23/06/2023)



Acara yang dihadiri oleh sejumlah pejabat tinggi, termasuk Kapolresta Mamuju Kombes Pol Iskandar, SIK, SH, MH dan Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfi, SE, mengangkat tema "Melalui Olahraga Bersama, Kita Tingkatkan Sinergisitas TNI-Polri untuk Mewujudkan Kondusifitas Kamdagri dalam Mengawal Tahun Politik 2024".

Kegiatan ini merupakan bentuk kolaborasi yang bertujuan untuk memperkuat kerjasama dan persatuan antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Kabupaten Mamuju.



Dalam kesempatan tersebut, Kolonel Inf M. Imasfi, SE, menyampaikan pentingnya sinergitas antara TNI dan Polri dalam mengawal tahun politik 2024.

"Olahraga bersama ini diharapkan dapat meningkatkan hubungan baik serta mempererat tali persaudaraan antara personel TNI dan Polri," terang Dandim 1418/Mamuju. Ia juga menambahkan bahwa melalui kegiatan ini, diharapkan terjalin kerjasama yang semakin erat antara kedua instansi untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mengawal proses demokrasi pada tahun politik yang akan datang.

Dandim 1418/Mamuju juga menekankan bahwa sinergitas TNI-Polri perlu semakin kuat guna menjaga stabilitas keamanan menjelang tahun politik 2024 dan masa depannya. Olahraga bersama TNI-Polri ini menjadi bukti konkret dari komitmen kedua institusi dalam mempererat hubungan serta menjunjung tinggi profesionalisme dan dedikasi dalam menjalankan tugas mereka.



Rangkaian kegiatan olahraga bersama meliputi olahraga senam aerobik dan makan bersama, di mana para peserta dapat saling berinteraksi dan mempererat hubungan dalam suasana yang santai. Semangat kebersamaan dan solidaritas yang kuat antara kedua institusi TNI-Polri tergambar dengan jelas dalam kegiatan ini.

Diharapkan melalui kegiatan olahraga bersama ini, sinergi antara TNI dan Polri semakin diperkuat, hubungan baik antara personel terjaga, dan kolaborasi dalam menjaga keamanan negara semakin solid. TNI dan Polri memainkan peran penting dalam menjaga stabilitas keamanan, terutama menjelang tahun politik 2024 dan ke depannya.

Kegiatan ini merupakan komitmen nyata dari TNI dan Polri dalam mempererat hubungan serta menjunjung tinggi profesionalisme dan dedikasi dalam menjalankan tugas mereka. Semoga olahraga bersama TNI-Polri dapat

memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mengawal tahun politik 2024 dengan sukses dan demokratis di Kabupaten Mamuju.